

Gießen

Regierungspräsidium zeigt neue Seiten

[19.08.2015] Online präsentiert sich das Regierungspräsidium Gießen in neuem Gewand. Die generalüberholte Website punktet nicht nur mit einer verbesserten Seitenstruktur.

Übersichtlich, modern und weitgehend barrierefrei ist der neue Internet-Auftritt des Regierungspräsidiums Gießen. Besucher können sich dort jetzt unter anderem über Ausbildungsberufe, Genehmigungsverfahren, aktuelle Entwicklungen der Flüchtlingssituation oder Pressemitteilungen der Behörde informieren. Nicht nur die Seitenstruktur wurde laut dem Regierungspräsidium verbessert. Neu sind auch eine Bildergalerie, die Pressefotos zum Download anbietet und ein Veranstaltungskalender. In Videos erläutern beispielsweise die Auszubildenden in einem Kurzfilm die Ausbildung beim Regierungspräsidium. Sechs Themenrubriken führen den Leser außerdem zu den gewünschten Themen. Der Header auf der Startseite zeigt verschiedene Sehenswürdigkeiten Mittelhessens. Jeder der fünf zum Regierungsbezirk gehörenden Kreise ist darin vertreten. „Der steigende Zuspruch des Bürgers zur Nutzung des Internets als Informationsmedium sowie die Schnellebigkeit im World Wide Web machen es notwendig, eine zeitgemäße Web-Seite anzubieten“, erklärt Regierungspräsident Lars Witteck. Das neue Design stelle eine wesentliche Verbesserung gegenüber dem Vorgängermodell dar, denn nicht nur optisch sondern auch inhaltlich habe eine Generalüberholung stattgefunden, die sich an den Bedürfnissen der Bürger orientiere. „Beim Erstellen der neuen Seite haben wir besonderen Wert auf einfache Navigationswege gelegt und zusätzlich auf ein ansprechendes Design geachtet“, sagt Katharina Grede, die hauptverantwortlich für den neuen behördlichen Internet-Auftritt bei der Stabsstelle für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Regierungspräsidiums Gießen ist. Die neue Website basiert laut der Meldung auf dem Redaktionssystem Drupal und ist angelehnt an die Auftritte der hessischen Ministerien sowie der hessischen Staatskanzlei. Der Umzug habe mehrere Monate der Vorbereitung erfordert. Alle Texte seien auf Aktualität überprüft und an eine moderne Sprache angepasst worden. Die Hessische Zentrale für Datenverarbeitung hat das Regierungspräsidium bei der technischen Umsetzung unterstützt.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Gießen, Bürgerservice, Drupal